

Memorias No. 5

Memoria visual

Postales para enamorar, de la primera mitad del siglo XX. Colección Familia Sánchez Molinares, por Piedad Sánchez Molinares.

Estas postales son las que en la década de los años 30 se regalaban los enamorados. Algunas tenían incorporadas los textos alusivos, como en estos casos, otras eran solo imagen. Por medio de las postales se abre una ventana al mundo romántico de la primera mitad del siglo XX.

Las postales pertenecen a la Colección de la Familia Sánchez Molinares, cedidas amablemente por la socióloga Piedad Sánchez Molinares, quien extrajo y seleccionó tan bellísimas piezas históricas.







